

# Mobilisons-nous pour nos Services publics, nos salaires, nos retraites !

L'objectif du gouvernement est de rester dans la droite ligne du président Macron, le président des riches. Même après la crise COVID, le scandale des EHPAD, les sanctions électorales successives, le sinistre « conclave » a eu au moins le mérite de dévoiler clairement les intentions de ce gouvernement.

Ce sont encore les actifs, les retraités, les privés d'emploi et nos services publics qui vont faire les frais de cette politique libérale ayant pour seul objectif la préservation des profits des plus riches et des puissants.

Partout dans le pays, de nombreux camarades sont mobilisés chez Keraglass, chez Saverglass, chez Verallia, chez Owen's Illinois, chez Isover, pour défendre leurs emplois, leurs salaires ou leurs conditions de travail. Le temps est venu de construire une convergence de ces luttes en cours et d'en impulser d'autres pour envoyer un message fort au patronat et au gouvernement avant l'été.

De l'argent, il y en a, mais ils ne veulent pas l'utiliser pour le bien du plus grand nombre. Bien au contraire, ils persistent !

**Le financement des retraites et des services publics doit être assuré par un meilleur partage des richesses.**

Il suffirait pour cela d'un peu de courage politique en mettant en place, comme la CGT le propose depuis longtemps :

- L'égalité salariale femmes-hommes, qui rapporterait 6 milliards d'euros de cotisations sociales par an.
- La mise en place d'une contribution de 10 % sur les dividendes, ce qui rapporterait 10 milliards d'euros par an.
- L'organisation de la lutte contre la fraude patronale aux cotisations sociales et au travail dissimulé, qui ramènerait dans les caisses 6 à 8 milliards d'euros par an.
- L'augmentation de 1 % des cotisations dites patronales (au passage, c'est bien avec notre force de travail qu'ils paient leurs cotisations), ce qui augmenterait leur participation de 5 à 6 milliards d'euros par an.
- Évidemment, l'augmentation des salaires rapporterait encore bien davantage, car c'est d'abord plus de revenus pour les salariés, plus de cotisations et de meilleures pensions pour les futurs retraités.

C'est pour ces raisons que notre Fédération CGT Verre et Céramique appelle à la mobilisation le 3 avril 2025, en rejoignant les initiatives proposées en territoire et en impulsant dans nos entreprises des initiatives revendicatives dédiées au rassemblement sur cette journée, telles que des assemblées générales du personnel, des réunions d'information, des tractages et des appels à la manifestation lorsque c'est possible.

Il est certain que la période est extrêmement difficile pour l'ensemble des verriers et des céramistes, victimes, entre autres, des baisses d'activité, du dumping social, de l'incapacité des politiques à protéger nos industries.

**Mais le temps est venu de se faire entendre.** Les travailleurs souffrent de bas salaires, d'un droit du travail appauvri.

**C'est pourquoi nous avons besoin de construire avec les salariés un processus de lutte pour engager une bataille d'ampleur face aux menaces qui pèsent sur les travailleurs.**



## Contacts

☎ 01.55.82.85.39

✉ federation@verreceram-cgt.fr

🌐 www.verreceram-cgt.fr